

# Conferencia de Desarme

21 de febrero de 2022

Español

Original: francés

## **Nota verbal de fecha 17 de febrero de 2022 dirigida a la Presidencia de la Conferencia de Desarme por la Representación Permanente de Francia ante la Conferencia de Desarme**

La Misión Permanente de Francia ante la Conferencia de Desarme saluda atentamente a la Presidencia de la Conferencia de Desarme y le comunica que su delegación, de la que todo su personal diplomático ha dado positivo en la prueba de detección de COVID-SARS-2, no podrá participar en persona en la sesión plenaria del 18 de febrero de 2022, de conformidad con las normas sanitarias vigentes en el Palacio de las Naciones.

La Misión agradecería por consiguiente a la Presidencia y a la Secretaría de la Conferencia de Desarme que, en colaboración con la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra (ONUG), faciliten los medios necesarios para celebrar esa sesión en formato híbrido que incluya servicio de interpretación en los seis idiomas oficiales de la Conferencia a fin de poder participar en ella. Se ruega a la Presidencia que tome nota de que si estos medios de participación a distancia no están disponibles o si una o varias delegaciones presentan objeciones a la celebración de la sesión en este formato, Francia no podrá examinar, ni en ningún caso aprobar en esa fecha, el documento o los documentos que pudieran ser sometidos a su aprobación y solicitará a la Presidencia que aplaze su examen hasta que se reúnan las condiciones necesarias para que Francia participe en la labor de la Conferencia (artículo 18, CD/8/Rev.9).

La Representación Permanente de Francia solicita a la Presidencia de la Conferencia de Desarme que disponga que la Secretaría registre la presente nota verbal como documento de la Conferencia de Desarme y la distribuya a todos los miembros y observadores antes del 18 de febrero de 2022.

La Representación Permanente de Francia ante la Conferencia de Desarme aprovecha esta ocasión para reiterar a la Presidencia de la Conferencia de Desarme las seguridades de su consideración más distinguida.

Ginebra, 17 de febrero de 2022

